

Warentauschtag – eine Idee mit Zukunft

Am 7. November 1987 fand der erste Warentauschtag in LE-Musberg statt. Die Idee stammt aus Finnland, der Heimat von Frau Pirkko Eberhardt, die gemeinsam mit Werner Eberhardt und circa 40 ehrenamtlichen Helfern den Warentauschtag in Leinfelden-Echterdingen Jahr für Jahr bis 2007 organisiert haben. Die Besucher des Warentauschtags kommen inzwischen aus der gesamten Region Stuttgart. Ziel und Idee der Warentauschtag sind

- **Abfallvermeidung** durch Weiterverwendung gebrauchsfähiger Gegenstände und Textilien.
- **Ressourcenschonung** durch Minimierung des Rohstoff- und Energieverbrauchs durch Mehrfachnutzung.
- **Schadstoffminderung** durch Verringerung produktionsbedingter Schadstoffbelastung und nachhaltige Nutzung von Produkten (Sekundärkreislauf).
- **Sozialer Aspekt:** Menschen mit geringem Einkommen erhalten die Möglichkeit, gut erhaltene Gebrauchsgegenstände kostenlos zu bekommen.



Links die Warenannahme und Warenverteilung in der (früheren) Musberger Festhalle

Ansprechpartner der Arbeitsgemeinschaft Warentauschtag Leinfelden-Echterdingen:

Dagmar Ströbel-Monzer (GRÜNE), Tel: 753574, dagmarstroebel@monzer.de

Hans M. Hilber (BUND), Tel: 7543694, hm.hilber@web.de

Natalie Schmidt (Stadtverwaltung), Tel: 1600-286, n.schmidt@le-mail.de